

Antrag Nr. 12-O-24-0009 gemeinsamer Antrag

Betreff:

Mast für Geschwindigkeitsmessanlage

Mit Beschluss vom 30.11.2011 beauftragte der Ortsbeirat Amöneburg die Anschaffung einer solarbetriebenen Geschwindigkeitsmessanlage. Da die Montage der Anlage an vorhandene Lichtmasten nicht durch den Betreiber (Stadtwerke Mainz) und den Straßenbaulastträger erlaubt wird, ist die Installation eines Befestigungsmasten notwendig. Nach Berechnungen des Tiefbau- und Vermessungsamtes sind hierfür Kosten iHv. ca. 1.450,00 € notwendig.

Bereits mit Beschlussfassung im Umlaufverfahren vom 08.05.2012 wurde der folgende Beschlussvorschlag angenommen. Die Beschlussfassung in der Sitzung dient zur Bestätigung.

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Planung und die Errichtung des Mastes zur Installation der solarbetriebenen Geschwindigkeitsmessanlage an der Wiesbadener Landstraße, in Fahrtrichtung Kastel, westlich der Laterne Nr. 135 zu beauftragen. Der Ortsbeirat Amöneburg stellt aus seinen Verfügungsmitteln (PSP E Gruppe 1.01.01.042 Querschnittssammler Ortsbeiräte, Kostenart 689095) hierfür Mittel iHv. 1.450,00 € zur Verfügung.

Wiesbaden, 08.05.2012